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A Região, no Mundo!

Roberto Bueno participa de seminário
promovido pelo Governo de SP
Colégio Santa Clara

Sistema de Ensino

Educação que forma vencedores

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bue-
no, e prefeitos da re-
gião, participaram

ontem, dia 19, do Seminário
Paulista de Gestão, um encon-
tro de gestores públicos, promo-
vido pelo Governo do Estado de
São Paulo. O evento debateu
temas essenciais da adminis-
tração pública e reuniu cerca
de 900 agentes públicos. “Nos-
sa ideia foi promover uma
grande discussão de gestão
pública. Sem bandeiras, sem
partidos e sem poderes. Esta-
do e municípios, Executivo e
Legislativo conversando sobre
a administração pública”, ex-
plicou o secretário de Desen-
volvimento Regional, Marco
Vinholi. CIDADE Página 9

Da Redação

----------------------------------------------
Cândido Mota

O

Roberto Bueno com Sérgio Fornasier e Toninho Vallone, de Pedrinhas Paulista, Marcos Perciliano, de
Tarumã, e prefeito de Lutécia



Curtas
cmnoticias@uol.com.br

OPINIÃO & DEBATE2 n n n n n   De 20 a 24 de Junho de 2019

Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, funcionária públi-
ca Adriana Chadi, cidadão
Leonardo Viel, cidadão
Marco Antonio Bonanno,
cidadão Celso Praxedes de
Souza. Foram recebidos
na Redação.

Sem jornal
Por conta do feriado de

Corpus Christi nesta quin-
ta-feira, o jornal O Diário do

Vale não circula mais edi-
ção nesta semana. A dire-
ção da empresa irá aprovei-
tar o feriado prolongado para
providenciar reparos e ma-
nutenção em seus equipa-
mentos gráficos. O jornal
impresso volta a circular na
próxima terça-feira. No en-
tanto, as matérias continu-
arão sendo atualizadas no
portal de notícias. Acesse
www.odiariodovale.com

Topada
Estão abertas as inscri-

ções para a 64ª Topada, que
será nos dias 19, 20 e 21 de
julho. Os interessados deve-
rão entrar em contato com
os integrantes do movimen-
to jovem de Cândido Mota.
Poderão fazer o encontro os
jovens maiores de 16 anos.
A taxa de inscrição é de 100,
incluindo a camiseta.

Faltam...
... 194 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... de Corpus Christi, do

Revendedor, do Vigilante, do
Refugiado, de Santo Adal-
berto de Magdeburgo, de
Santa Florentina de Carta-
gena, de Santa Giovanni
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Naquele tempo, 11bJesus acolheu as multidões, falava-
lhes sobre o Reino de Deus e curava todos os que preci-
savam. 12A tarde vinha chegando. Os doze apóstolos apro-
ximaram-se de Jesus e disseram: “Despede a multidão,
para que possa ir aos povoados e campos vizinhos procu-
rar hospedagem e comida, pois estamos num lugar deser-
to”. 13Mas Jesus disse: “Dai-lhes vós mesmos de comer”.
Eles responderam: “Só temos cinco pães e dois peixes. A
não ser que fôssemos comprar comida para toda essa gen-
te”. 14Estavam ali mais ou menos cinco mil homens. Mas
Jesus disse aos discípulos: “Mandai o povo sentar-se em
grupos de cinquenta”. 15Os discípulos assim fizeram, e
todos se sentaram. 16Então Jesus tomou os cinco pães e
os dois peixes, elevou os olhos para o céu, abençoou-os,
partiu-os e os deu aos discípulos para distribuí-los à mul-
tidão. 17Todos comeram e ficaram satisfeitos. E ainda fo-
ram recolhidos doze cestos dos pedaços que sobraram.

Evangelho Lucas

9,11b-17

Scalcione, de Santa Marga-
rida Ebner, de Santo Papa
Silvério, da Beata Margari-
da Ball; Dia 21 será o Início
do Inverno, de São Luís Gon-
zaga, do Profissional de Mí-
dia, do Aperto de Mão, Mun-
dial do Skate, do Intelectu-
al, Mundial do Yoga, Nacio-
nal do Controle da Asma, de
São Raimundo de Barbas-
tro; Dia 22 será do Orquidó-
filo, do Aeroviário, de Santo
Aarão de Aleth, de Santo
Albano, de São John Fisher,
de Santa Nicetas de Reme-
siana, do Santo Papa Ino-
cêncio V, de São Paulino de
Nola, de Santo Thomas
More, de Santo Eusébio de
Samósata; Dia 23 será Mun-
dial do Desporte Olímpico, do
Atleta Olímpico, do Lavrador,
de São José Cafasso, do Mi-
grante, da Beata Maria Ra-
faela Cimatti; Dia 24 será de
São João, do Observador Aé-
reo, do Caboclo, das Empre-
sas Gráficas, do Leite, Na-
cional da Araucária, do Nas-
cimento de João Batista, de
Santa Maria de Guadalupe.

O Santo do Dia
“No entardecer da nossa

vida, seremos julgados se-
gundo o amor. É para esse
amor, em uma entrega to-
tal, que Deus nos chama
desde a juventude.” (São

Luiz Gonzaga)

Mensagem do Dia
“O homem é visivelmen-

te feito para pensar. Aí re-
side toda a sua dignidade e
todo o seu mérito, e todo o
seu dever é pensar com
acerto.” (Blaise Pascal)

Lua...
... Cheia.

Imigrantes e vida digna
este dia 21 é co-
memorado o dia
do imigrante.
Esse cidadão,

que sofre consequências
de uma sociedade de pre-
conceitos e de exclusão,
merece respeito. Como le-
vamos uma vida individu-
alista, vivemos, trabalha-
mos muito, e, em muitos
casos, são poucos os que
fazem amigos íntimos na
correria do dia a dia. Quan-
do uma emergência acon-
tece, constata-se que nin-
guém sabe nada sobre
aquela pessoa.

Um amigo próximo, o
chefe, ou mesmo a cartei-

ra de matrícula consular
podem auxiliar pessoas a
montarem o quebra-cabe-
ça de uma vida em mais de
um país. Nesta semana,
como sempre, mostramos
uma mudança, não nas
leis imigratórias como tan-
to se espera, mas no com-
portamento do imigrante.

A Lei de Migração, de
2017, revogou o Estatuto do
Estrangeiro, de 1980, e foi
fruto da articulação de di-
ferentes setores da socieda-
de civil. Ela foi construída a
partir da necessidade de
superar a norma oriunda da
ditadura militar, que via os
imigrantes como ameaças

à segurança nacional e ao
mercado de trabalho nacio-
nal, negando-lhes trata-
mento compatível com a
Constituição Federal. Al-
guns setores, no entanto,
ainda abusam do alarmis-
mo sobre ameaças de ‘ter-
rorismo’ e do nacionalismo
‘à la invasão estrangeira’
para entrevar avanços da
nova legislação.

A adequação da legisla-
ção migratória às exigên-
cias constitucionais e às
normas de direito interna-
cional foi um grande avan-
ço, inclusive para que o
Estado brasileiro tenha
mais tônus diplomático na

Editorial

N
defesa de brasileiros no
exterior. Há uma farta li-
teratura que mostra os
benefícios econômicos da
integração de imigrantes
a um país - e o Brasil será,
em cerca de 20 anos, uma
nação envelhecida. Imi-
grantes são bem-vindos,
portanto, do ponto vista
humanitário e econômico.

Oxalá se efetive o espí-
rito da nova Lei de Migra-
ção, tratando as questões
de segurança por meio de
investimentos, integração
e inteligência, sem pena-
lizar as pessoas que ve-
nham ao Brasil em busca
de uma vida melhor.

‘Mestres do Grupinho’
Todos os nossos ‘mes-

tres’ participaram na for-
mação da nossa personali-
dade, deram sua parcela de
contribuição. Quero retra-
tar alguns professores que
me vêm à mente, com al-
gumas boas lembranças.
Vou começar na escola
‘José dos Santos Almeida’,
o ‘Grupinho’, no ano de
1975, onde a professorinha
Nairzinha, da primeira sé-
rie, iniciou-me na bela arte
da aprendizagem, segurou
muitas vezes em minhas
mãos no início, para ensi-
nar coordenação motora,
nas ‘chuvinhas’, nas ‘ondi-
nhas’; sinto ainda hoje o
calor de suas mãos, que me
passavam tranquilidade.

A professora Alda Bolfari-
ni Guioti, da segunda série,
é a que mais tive contato,
sempre a encontrava e ain-
da tecia elogios, incentivos.
Lembro que levava uns
brinquedinhos de ‘soldadi-
nhos’ na aula, ela pegava e
devolvia a meu pai no Sa-
lão, pois era nossa vizinha.

Na terceira série, Gis-
lene Haddad, voz marcan-
te, sempre elegante, te-
nho a carteirinha guarda-
da até hoje com as mi-
nhas notas atribuídas por
ela. Lembro também que
minha mãe fazia pão e eu
levava para ela.

A quarta série, Zilda
Marquezini. Ela usava ca-
belo curto, fala mansa, se-
rena, e no final do ano me
deu um livro de presente
‘A Ilha Perdida’, com dedi-
catória pela assiduidade e
comportamento e o datou
com ‘Primavera de 1978’.
Tenho até hoje o livro
guardado. No ginásio, ou-

tros ‘mestres’ vieram para
aprimorar o intelecto, se-
gurar as minhas mãos para
ensinar-me a criar ‘as pon-
tes do conhecimento’.

Como facilitadores do co-
nhecimento e incentivado-
res, nesta fase quero des-
tacar a professora Maria
Anice, de Língua Portugue-
sa. Nesta época minha dic-
ção era comprometida, de-
senvolvi a ‘gagueira’. Foi
esta perspicaz professori-
nha que me ajudou muito
em minhas leituras, sem-
pre começávamos a ler jun-
tos, depois parava e como
em um encantamento eu
continuava sem tropeços.

Matemática, Cleuzo Gar-
zin, despertou brilhante-
mente em mim o interesse
por esta ciência. Lembro que
entrava e saia sorrindo da

sala de aula. Até hoje difi-
cilmente uso calculadora e
ainda lembro das equações.

Tínhamos até grupo
para fazermos exercícios
de matemática em casa,
onde participava eu, meu
amigo de longas datas, o
‘profeta’ Izaías, o Pedrinho
Calixto... Íamos até estu-
dar junto com Luizinha
Brancallhão, alma mais
pura de coração que já vi.

Ainda na disciplina de
Matemática, a Laura Ca-
vina também despertou
em mim o interesse pela
disciplina, me entusias-
mava e hoje tenho a grata
satisfação de participar
com ela e o seu gentil es-
poso, Zezinho Marroni, de
um grupo do ECC, movi-
mento da igreja católica.

Da boa época do ‘Grupi-

Opinião

nho’ não posso deixar de
falar de pessoas que cui-
davam do nosso estômago
e das nossas ‘bagunças
inocentes’. Celina, Carmi-
nha, Moacir de Rossi, este,
cheguei a cantar com ele
nas gincanas; Rodolfo, os
diretores Nivaldo e Nival-
dinho de Gênova.

Bons e inesquecíveis
tempos gloriosos, quando
não só aprendemos a escri-
ta, o falar, mas moldamos a
nossa personalidade, influ-
enciando toda a nossa vida!
Aos mestres, todo o nosso
carinho, por ter escolhido a
mais nobre das profissões,
infelizmente não reconhe-
cida por muitos ainda. A
educação realmente é arte
e fonte da transformação
cultural e social!

As ‘ondinhas’ feitas na
primeira série se transfor-
maram em ondas gigantes
no ‘mar da vida’, que com a
sabedoria nos foram trans-
mitidas pelos nossos mes-
tres, nossos pais, sempre
remamos cada vez mais
fortes com a presença do
Criador do Universo!

‘O bom filho à casa re-
torna’, diz o ditado popular.
Estes dia fui convidado pela
direção do ‘Grupinho’ para
fazer uma palestra, uma
reflexão sobre o tema ‘pro-
fissão’, na parte do traba-
lho informal. Muito gratifi-
cante pisar em solo que te
transmitiu valores huma-
nos! Louvado seja o nosso
Amigo e Senhor Jesus
Cristo! Paz e Bem!

* Romildo Pereira de
Carvalho é cabeleireiro
e historiador, colabo-
rador voluntário de O

Diário do Vale.
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A Lua indica um dia difícil,
que pode envolver discus-
sões e até mesmo rompimen-
tos com pessoas relaciona-
das ao trabalho. Procure
entender as energias que
passam por você e evite bri-
gas desnecessárias.

Dia de pressão relacionada a
projetos futuros e de médio
prazo. O momento pode es-
tar relacionado a uma viagem
internacional ou documentos
envolvendo mudança de país.
Mantenha a calma, pois a
energia dura poucos dias.

A Lua indica um dia de ten-
são e aprofundamento emo-
cional. O momento pode es-
tar relacionado com uma di-
fícil negociação envolvendo
uma parceria financeira.
Não é hora de se envolver
em novos investimentos.

A Lua indica um dia de en-
frentamento de problemas nos
relacionamentos, pessoais ou
profissionais. Seus nervos
podem estar à flor da pele, no
entanto, deve procurar man-
ter a calma e evitar discus-
sões desnecessárias.

Terá um dia intenso, espe-
cialmente no trabalho. A
aprovação de um novo pro-
jeto pode ser adiada ou ne-
gada. Cuide com carinho da
saúde global, pois problemas
no trabalho podem resultar
em estresse.

A Lua em Capricórnio indica
um dia de pressão emocional
e dificuldade de expressão
das emoções. Procure inves-
tigar qual o ponto de insatis-
fação, que pode estar em um
relacionamento romântico ou
com um filho.

Dia de interiorização e pre-
ocupação, que pode envol-
ver problemas familiares ou
domésticos. O momento
pode estar relacionado com
um de seus pais. Procure
manter a calma, pois essa
energia dura poucos dias.

A Lua em Capricórnio indica
um dia de preocupações e co-
municação difícil. Procure
adiar a assinatura de um
novo contrato ou reunião de
negócios. Você estará mais
fechado e introspectivo, an-
sioso e impulsivo.

A Lua em Capricórnio indi-
ca um dia de preocupações
e enfrentamento de proble-
mas em suas finanças. Um
projeto em andamento e que
envolve o aumento de seus
rendimentos pode apresen-
tar problemas.

Dia em que você deve tomar
cuidados redobrados com a
impulsividade e a agressivi-
dade, tanto em você, como nas
pessoas em seu entorno. Evi-
te desperdiçar a energia cons-
trutiva da agressividade em
explosões e insatisfações.

A Lua em Capricórnio indica
um dia de introspecção e ne-
cessidade de reflexão. O dia
envolve maior contato com
seu mundo emocional. Você
está mais sensível e, por esse
motivo, deve cuidar de sua
mente, emoções e corpo.

Terá um dia de possíveis pro-
blemas com uma equipe de
trabalho. Procure adiar novos
contatos comerciais. O dia
pode envolver problemas com
um contrato ou um amigo.
Mantenha a calma, pois essa
energia é passageira.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117
(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707

Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Filipe tenta fazer um acordo com Rita. Karina
não aceita que Milena conviva com Jaqueline.
Marco explica as regras para o namoro de Clé-
ber e Anjinha. Rita avisa que vai falar com o
defensor público antes de aceitar o acordo com

Filipe. Regina se entristece com o comportamento de Max. Cléber
decide vender sua moto. Guga tem uma conversa com Regina.
Meg discute com Beto. Mari procura por Graveto na ONG. Madu-
reira e Daniel veem Graveto com a moto de Cléber, e se preocu-
pam quando ele se aproxima de um grupo de rapazes. Peixoto vê a
moto de Cléber passar por ele em alta velocidade. Joaquim vai à
loja onde Rita trabalha. Jaqueline questiona César sobre Milena.
Rita aceita o acordo proposto por Filipe, e Joaquim flagra os dois.

Laila sente ciúmes de Dalila/Basma com Jamil.
Sara tenta convencer Bóris a aceitar seu casa-
mento. Santinha encontra Miguel, que mente
para Rania sobre o que lhe aconteceu. Bóris en-
trega a falsa carta de Sara para Ali. Miguel afir-

ma a Camila que não fez dívidas de jogo. Valéria se decepciona com
a falta de convidados em seu casamento. Helena, Faruq e Letícia
concluem que Dalila/Basma pode ter sido a denunciante. Sara foge
da casa de Abner. Miguel entrega parte do dinheiro para Robson.
Dalila/Basma invade o carro de Jamil, e Laila flagra os dois juntos.

Jerônimo avisa a Galdino que Madame Adelai-
de precisa desaparecer. Mercedes se surpre-
ende quando Quinzão defende Lidiane. Laris-
sa conta a Diego que iniciará as aulas do seu
projeto com o dinheiro doado por Gisela. Mer-

cedes se sente devastada quando Quinzão pede o divórcio. Galdi-
no/Adelaide se despede de Álamo, que pede uma fotografia com a
guru. Gisela apoia a decisão de Quinzão de se divorciar de Merce-
des. Filipa avisa a Larissa e Candé que se separou e pede para
morar com os filhos. Diego estranha a presença de Filipa e alerta
Larissa. Quinzinho pensa em se casar com Vanessa. Jerônimo
planeja dar um grande golpe e avisa a Galdino que ele deverá se
passar por um investidor italiano chamado Andreas Moratti.

Agno explica seu plano para Fabiana e Sávio
ouve a conversa dos dois. Nilda exige que Rael
cumpra sua promessa. Rock e Maria da Paz
reatam a amizade. Antero conversa com Cami-
lo sobre o suposto pai de Eusébio. Cosme volta

para a casa de Beatriz. Otávio conhece Sabrina. Fabiana e Vivi
fazem o teste de DNA. Fabiana pede para Rock lhe ajudar a inves-
tigar Agno. Maria da Paz pensa em contratar Antero para encon-
trar suas sobrinhas. Evelina e Chiclete chegam à casa de Maria
da Paz e conhecem Jô, que finge ser gentil. Nilda avisa a Amadeu
sobre Rael e exige que ele ajude o sobrinho. Márcio consegue uma
confissão de Kim. Rael atenta contra a vida de Maria da Paz.
Maria da Paz descobre que Rael é um Matheus e se surpreende ao
ver Amadeu chegar para defender o sobrinho.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A escola municipal ‘Olga
Breve Alves’, do distrito de
Nova Alexandria de Cândi-
do Mota, desenvolveu du-
rante o primeiro semes-
tre, projetos relacionados
ao meio ambiente e sus-
tentabilidade. Com pneus,
garrafas, paletes de ma-
deira e outros materiais,
alunos e professores cria-
ram espaços onde se pode
brincar, ler um livro e cui-
dar da horta. No distrito de
Nova Alexandria, foi cria-
do também um espaço

Escola ‘Olga Breve’ usa material reciclável
para estimular consciência ao meio ambiente
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

para compostagem e plan-
tio de árvores e flores.

Os pneus, que antes
eram problemas para o
meio ambiente, foram uti-
lizados como decoração, e
desta forma, criando
conscientização nos alu-
nos sobre a importância
da reciclagem. “Os pneus,
sempre tratados como cri-
adouros do mosquito da
dengue, foram se transfor-
mando em arte e dando
cor ao espaço, e o princi-
pal, mostrando aos alunos
a importância da recicla-
gem”, explicou a diretora
da ‘Olga Breve Alves’, Sil-

vana Manfio Aznar.
O secretário de Educa-

ção e Cultura Celso Jose-
petti, entusiasta em re-
lação ao trabalhar do meio
ambiente com as crian-
ças disse que considera
‘gratificante ver o projeto
sendo desenvolvido com
alunos’. “O projeto ajuda
a formar consciência de
defesa do meio ambiente.
Isso é vida. Está sendo
formada uma consciên-
cia nessas crianças e
isso é muito emocionan-
te mesmo”, disse.

O prefeito Roberto Bue-
no parabenizou todos os

envolvidos. “É muito bom
despertar na criança a
conscientização sobre pre-
servar o meio ambiente.
Dias atrás as escolas da
rede municipal realizaram
exposições com o tema e
pudemos ver o quanto é
importante e o quanto dá
resultado. O reaproveita-
mento dos pneus de forma
sustentável contribui para
o meio ambiente não só
como exemplo de sustenta-
bilidade, mas também no
combate aos focos do mos-
quito aedes aegypti que são
os transmissores da den-
gue”, completou.
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O Projeto ‘Show de Bola’,
de Cândido Mota, realizou no
último domingo, dia 16, um
torneio de futebol entre os
140 alunos da escolinha. O
evento esportivo, que contou
com atletas de 5 a 14 anos,
marcou a inauguração no
novo campo de treinamento
do projeto, localizado na rua
Manoel Casado, nº 110, vila
Maroubo, ao lado da antiga
chácara do Diogo.

O ‘Show de Bola’ é man-
tido pelo técnico Donizete

Aconteceu no último
domingo, dia 16, a 1ª Cor-
rida e Caminhada Bom-
beiros de Cândido Mota.
O evento, que comemo-
rou os seis anos da base
da corporação no municí-
pio, foi realizado pela

Corrida marca 6º aniversário da Base dos Bombeiros de CM

Classificação
• Geral Masculino
1 Guilherme Rodrigues Ottilio
2 Valdomiro de Freitas
3 Mateus Augusto Santos
4 Ricardo Aparecido da Silva
5 Alexandre Alfredo Moraes
• Geral Feminino
1 Keroly Cristiane Achilles
2 Gislene Antunes Ferreira
3 Rosana de Souza Godinho
4 Regiane Cristina Borges
5 Rubia Orofino

• Masculino Militar
1 Alexandre Alfredo Moraes
2 Ricardo Henrique da Silva
3 Matheus do Carmo
4 Tíndaro Henrique Rodrigues
5 Anderson Muniz
• Feminino Militar
1 Kelly Cristina Lopes de Freitas
2 Angela Cristina Secato
3 Tais Laranjeira Lira

Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

Street Race Brasil, em
parceria com a prefeitu-
ra de Cândido Mota. A lar-
gada foi às 8h, em frente
à base dos Bombeiros.

O prefeito Roberto Bue-
no e o secretário munici-
pal de Esportes e Turismo
de Cândido Mota, João Ni-
colau dos Santos, o ‘Pin-
guinha’, participaram da

entrega das medalhas aos
vencedores. A primeira
dama e presidente do Fun-
do Social de Solidariedade,
Néia Bueno, e a secretá-
ria municipal de Governo,
Beatriz Flaviane dos San-
tos Riedo também estive-
ram presentes no evento.

Houve premiação em
dinheiro para as três mai-

ores equipes; premiação
de troféus para os cinco
primeiros colocados geral
masculino e feminino,
para os cinco primeiros
colocados Militar masculi-
no e feminino, e premia-
ção com troféus para faixa
etária do 1º ao 3º colocado,
masculino e feminino, to-
dos dos 6 km. Houve ain-
da a entrega de medalha
de participação para todos
os inscritos na prova.

A classificação comple-
ta está disponível no site
www.streetracebrasil.com.br

‘Show de Bola’ inaugura campo de treinamento com torneio
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Rosa e seu filho Douglas
Alexandre Rosa, que atuou
como jogador profissional
em várias equipes do Bra-
sil e do exterior, e ambos
atuam voluntariamente
como professores. Douglas,
aliás, também dá aulas de
futebol no Projac, todas as
terças e quintas-feiras, no
período da tarde.

“Nosso projeto está aber-
to para todas as crianças da
comunidade. Quem tiver
interesse é só nos procu-
rar no campo, nos horários
de treinamento, de segun-
da e quarta-feira, a partir

das 14h e na terça e quin-
ta-feira, a partir das 9h30”,
convidou Douglas.

O professor aproveitou
para agradecer o apoio dos
pais e responsáveis. “Agra-
decemos o empenho dos
pais e de todos que nos aju-
dam, alguns trabalhando
todos os dias, para prepa-
rarmos nosso espaço de
treinamento e, por fim, na
realização do torneio”, agra-
deceu Douglas Rosa.

Para mais informações
sobre o projeto é só entrar
em contato pelo telefone
99710-8103.
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Faço saber que pretendem se casar:

ALTIELES VERGILATO e DAIANE JOSÉ VENÂNCIO
Ele, servente, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 20/09/94, domiciliado

na rua dos Apóstolos, 20, em Cândido Mota (SP), filho de Leonilda Vergilato.

Ela, do lar, nascida em Iporã (PR) no dia 02/11/91, domiciliada na rua dos

Apóstolos, 20, em Cândido Mota (SP), filha de Cleuza José Venâncio.

LEONARDO LIMA DA COSTA e MARA RIBEIRO DE OLIVEIRA
Ele, classificador, nascido em São Paulo (SP) no dia 01/04/95, domiciliado

na rua Manoel Casado, 180, em Cândido Mota (SP), filho de Eduardo

Basilio da Costa e Maria Aparecida Lima Filha.

Ela, auxiliar administrativo, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 29/04/

91, domiciliada na rua Manoel Casado, 180, em Cândido Mota (SP), filha

de Ademar de Oliveira e Terezinha Ribeiro de Oliveira.

RAFAEL PEREIRA DE SOUZA e ANDRESSA NAIANNE
DA SILVA GOBETTI

Ele, pintor, nascido em Cajamar (SP) no dia 04/06/93, domiciliado na rua Paschoal

Mussoline, 567, em Cândido Mota (SP), filho de Shirlei Pereira de Souza.

Ela, técnica em enfermagem, nascida em Assis (SP) no dia 14/06/95,

domiciliada na rua Paschoal Mussoline, 567, em Cândido Mota (SP), filha

de Aparecido Antonio Gobetti e Elizia Almeida da Silva Gobetti.

Faço saber que pretendem converter a união estável em casamento:

RONALDO SIMÃO e ELIANE PEREIRA DE OLIVEIRA
Ele, técnico mecânica agrícola, nascido em São Paulo (SP) no dia 15/08/

75, domiciliado na rua Dom Pedro II, 252, em Cândido Mota (SP), filho de

Joaquim Simão Filho e Aparecida Antonia Pereira Simão.

Ela, confeiteira, nascida em Presidente Médici (RO) no dia 14/01/84,

domiciliada na rua Dom Pedro II, 252, em Cândido Mota (SP), filha de José

Pereira de Oliveira e Amélia Leres de Oliveira.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

Vaga de Emprego
PROMOTOR DE VENDAS - freelance

Requisitos:
• Ensino Médio Completo;
• Ter boa comunicação Oral e escrita;
• Experiência na área comercial e panfletagem;
• Captação de clientes via telefone e rua.

Interessados devem enviar o currículo para:
recrutamentoselecao2019.2@gmail.com até o dia 25/06

A professora Simone Do-
mingues recebeu Moção de
Congratulações e Louvor da
Câmara Municipal de Cân-
dido Mota, em reconheci-
mento ao trabalho voluntá-
rio desenvolvido junto à co-
munidade surda do muni-
cípio de Cândido Mota, en-
sinando a linguagem dos
sinais, com incentivo da
Igreja Metodista, que cede
espaço para a realização das
aulas. A homenagem acon-
teceu na 10ª Sessão Ordi-
nária da Casa de Leis, no
último dia 17.

A iniciativa da homena-
gem é dos vereadores Eral-
do José Pereira e Jorge Bu-
chaim. Eraldo relata que,
recentemente, teve a expe-
riência de atender um ca-
sal com deficiência auditi-
va para o qual deveria pas-
sar um resultado de exa-
mes e algumas orientações
e foi preciso recorrer a um
programa que dá acesso ao
vivo a um tradutor. “O pró-
prio casal me orientou a

A Câmara Municipal de
Cândido Mota fez a entre-
ga de Moção de Congratu-
lações e Louvor à equipe
da Estratégia da Saúde da
Família e comunidade do
distrito de Nova Alexan-
dria, pela realização, or-
ganização, atendimento,
fomento da cultura e far-
tura em alimentação gra-
tuita distribuída a todos
os frequentadores da 12ª
edição da Festa Junina

Equipe de Saúde da família e comunidade
de Nova Alexandria recebem homenagem
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Comunitária do distrito,
ocorrida no último final
de semana.

Os autores da Moção, ve-
readores David Vieira da
Costa, Joaquim Pereira
Neto e Eraldo José Pereira
destacam o capricho e o ca-
rinho dispensado pela
equipe de Estratégia de
Saúde da Família e pela co-
munidade do distrito de
Nova Alexandria, percebi-
da através da decoração e
receptividade dos voluntá-
rios participantes da festa.

A entrega da moção foi

Professora de CM recebe homenagem
por luta em favor da comunidade surda
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

acessar o programa, pois eu
desconhecia. A dificuldade
em me comunicar naque-
le momento me fez refletir
como é importante esta in-
clusão, principalmente na
área da saúde”, afirmou o
vereador, ao entregar a
Moção à professora.

Simone Domingues é pro-
fessora de química, na es-
cola estadual ‘José dos San-
tos Almeida’, em Cândido
Mota, e diz que seus alunos
se interessam pela lingua-
gem dos sinais e a escola
também incentiva este

aprendizado. “Meu desejo é
que todo cidadão cândido-
motense aprenda libras
para que a vida dos defici-
entes auditivos seja facili-
tada e para que realmente
haja inclusão, de forma que
eles tenham consigam se
comunicar onde quer que
entrem, como em mercados
e hospitais”, revela Simone.

Libras
Apesar de sua longa

existência, a Língua Bra-
sileira de Sinais (Libras)
ainda é cercada de desco-
nhecimento e menos popu-

lar na sociedade do que
deveria. A língua de sinais
foi trazida para o Brasil em
1855 pelo professor francês
Hernest Huet (1822-1882),
que era surdo. Ele mesclou
sua experiência na escola
para surdos de Paris com
comunicação de sinais já
utilizada no território bra-
sileiro e criou a Libras.

Em 1857, com a parceria
de dom Pedro II, Huet fun-
dou a primeira escola para
surdos, o Imperial Institu-
to de Surdos-Mudos, no Rio
de Janeiro, hoje Instituto
Nacional de Educação dos
Surdos (Ines). Mas só em
2005 que o decreto 5626 não
só reconheceu a atividade
profissional de tradutor-in-
térprete de língua de sinais,
como assegurou direitos às
pessoas surdas nas áreas
da educação e da saúde e
na valorização e difusão da
Libras, entre eles a garan-
tia de educação bilíngue (Li-
bras-português) de pessoas
com deficiência auditiva,
incluindo material didático
específico. (Colaborou As-

sessoria de Comunicação)

Professora Simone com autores da homenagem

feita na 10ª sessão ordiná-
ria da Câmara, ocorrida na
última segunda-feira, dia
17, onde compareceram a

equipe de Estratégia de
Saúde da Família e os vo-
luntários. (Colaborou As-

sessoria de Comunicação)
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PSICOTERAPIAPSICOTERAPIAPSICOTERAPIAPSICOTERAPIAPSICOTERAPIA
Você sabe o que é?Você sabe o que é?Você sabe o que é?Você sabe o que é?Você sabe o que é?

É um processo no qual o indivíduo amplia a consci-
ência de si mesmo, aprendendo com seus sintomas,
se desenvolvendo como pessoa, restabelecendo a sua
qualidade de vida!
A psicoterapia trata fobias, pânico, ansiedade, depres-
são, anorexia, bulimia, crises pessoais, crises de re-
lacionamentos, conflitos conjugais e familiares, difi-
culdades nas transições da vida, crises profissionais,
transtorno obsessivo compulsivo, transtornos alimen-
tares, e tantas outras dificuldades e inquietações que
dificultam ou, até mesmo, impedem o desenvolvimen-
to saudável de nossas vidas.
Procurar ajuda psicológica é sinal de consciência, co-
ragem e maturidade. É a oportunidade que você se dá
para olhar de frente seus problemas e as dificuldades
causadoras de infelicidade, sofrimento e redescobrin-
do a melhor maneira de lidar com elas, fortalecendo,
desenvolvendo seus potenciais e se autoconhecendo.

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA
infantil, adolescente, adulto e idoso.

PARTICULAR E DESCONTOS PARA CONVÊNIOS:
PREVER; UNIVIDA; Cartão Mais Família; Associa-
ção Comercial e Industrial; Funerária Peniel; Fu-
nerária Pax Universal; Sindicato dos Trabalhado-
res e Sindicato Rural.

A Universidade Federal
do Ceará (UFC) começou
nesta segunda-feira, dia 17,
os primeiros testes da ‘pílu-
la do câncer’ em seres hu-
manos. Ao todos, 64 volun-
tários vão participar do ex-
perimento, realizado pela
primeira vez no Brasil.

O deputado estadual Ri-
cardo Madalena é o pionei-
ro no Estado de São Paulo na
luta pelos testes em huma-
nos com a Fosfoetanolami-
na sintética. Ele foi o rela-
tor da CPI da Fosfoetanola-
mina na Assembleia Legis-
lativa, que durou seis me-
ses, sendo concluída em
abril de 2018, e que revelou
que testes feitos pelo Insti-
tuto do Câncer do Estado de
São Paulo, o Icesp, apresen-
tavam graves irregularida-
des e não seguiu as normas
da Anvisa (Agência Nacional
de Vigilância Sanitária). O
relatório final da CPI foi en-
caminhado ao Ministério

Um dos cursos mais pro-
curados atualmente é o de
Enfermagem. Ser enfer-
meiro (a) nos dias de hoje
significa muito mais do que
atender um paciente. Sig-

Ricardo Madalena anuncia que fosfoetanolamina
volta a ser testada em humanos pela UFC
Da Redação
------------------------------------------
Geral

Público. Em março deste
ano, Madalena solicitou
uma agenda com o presi-
dente Jair Bolsonaro, que
também apoia os testes
com a substância.

Pesquisa
O objetivo da pesquisa

com a Fosfoetanolamina
sintética, segundo o dire-
tor do Núcleo de Pesquisa
e Desenvolvimento de Me-
dicamentos (NPDM), pro-
fessor Odorico de Moraes,
é observar qual a dosagem
máxima do tratamento, ve-
rificar possíveis efeitos co-
laterais, além de realizar
o estudo farmacocinético,
ou seja, analisar em quan-
to tempo o fármaco é absor-
vido pelo corpo e quanto
tempo continua circulando
pelo organismo.

Todos os voluntários são
sadios, entre 18 e 50 anos.
Eles foram divididos em
quatro grupos e cada um
será acompanhado por 15
dias. As 12 primeiras pes-
soas receberam 500 mili-
gramas da substância, a

dosagem inicial do teste. Os
outros passarão por dosa-
gens maiores, com um
máximo de três gramas. A
próxima etapa, com um
novo grupo, deve iniciar no
começo de julho. “Aqui en-
cerramos nossa parte nos
estudos da Fase 1 com a Fos-
foetanolamina sintética,
para o qual fomos contrata-
dos”, informa o professor.

A coordenação dos estudos
é da professora Elisabete
Moraes, coordenadora do
Centro de Pesquisa do
NPDM. As próximas etapas
dependem de novos recursos
advindos do Ministério da
Ciência, Tecnologia, Inova-
ções e Comunicações, órgão
financiador da pesquisa.

Pílula do câncer
Desde 2015 a UFC traba-

lha com a comissão nacio-
nal para realização de tra-
balhos pré-clínicos e clínicos
sobre a Fosfoetanolamina
sintética, principal agente
da pílula do câncer. Estudos
divulgados pela universida-
de em 2016 mostram a efi-

cácia da substância sobre
um dos tipos mais agressi-
vos e resistentes a respos-
tas do câncer de pele, o me-
lanoma B16F10.

Administrando o fármaco
em camundongos, foi possí-
vel conferir uma redução de
64% sobre o crescimento do
tumor, um índice menor
em relação aos verificados
com o uso de outros agen-
tes químicos em tratamen-
to de câncer. Além disso,
praticamente não houve o
registro de efeitos colaterais
significativos nos animais.

Os testes com a Fosfoe-
tanolamina sintética já fo-
ram tema de discussão na
Subcomissão de Fármacos
da Câmara dos Deputados,
com a presença dos pesqui-
sadores da UFC. O grupo
reiterou a importância de
continuar a pesquisa em
equipamentos públicos e
de receber financiamento
para exercer estudos para
o desenvolvimento de fár-
macos. (Colaborou Assesso-
ria de Imprensa)

Enfermagem na Unopar ‘cabe no seu bolso e no seu tempo’
Da Redação
------------------------------------------
Assis

nifica cuidar e fazer parte
de uma equipe multidisci-
plinar que trabalha para a
recuperação e cuidado com
a saúde das pessoas. Além
disso, durante o curso, o alu-
no estuda assuntos como
Saúde Coletiva, Formação
Integral em Saúde, Estra-

tégia da Saúde da Família,
Enfermagem e Trabalho,
Microbiologia, entre outros.

“Na Unopar o aluno tam-
bém terá acesso a estágios,
visto que temos firmado con-
vênios com hospitais e uni-
dades de saúde. Dessa ma-
neira o aluno vivencia na

prática o que viu em sala de
aula e nos laboratórios”,
acrescenta o diretor do polo
em Assis Rubens Silva.

O curso de Enfermagem
permite atuar na assistên-
cia direta de todos os níveis
de atenção a saúde, na ges-
tão em instituições de saú-

de, Consultoria, Auditoria,
Consultório Próprio, Atendi-
mento Ambulatorial, Enfer-
magem do Trabalho, Ensi-
no e Pesquisa e Assistên-
cia Domiciliar. “O aluno
tem um leque de opções
para atuar na área; a es-
sência da Enfermagem é
cuidar e requer muita de-
dicação e diversas compe-
tências técnicas, relacio-
nais, conceituais, entre
outras. E, aqui na Unopar, o
aluno terá como cursar En-

fermagem dentro do seu
tempo e com uma mensali-
dade que cabe no seu bolso.
Além disso, sairá com o di-
ploma em mãos no dia da for-
matura”, destaca Rubens.

As aulas são até três
vezes na semana. Mais in-
formações pelo (18) 3322-
5996 ou pelo whatsapp (18)
98197-8831; o polo Assis
fica na avenida Rui Barbo-
sa, 1.495, no centro da ci-
dade. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)
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O prefeito de Cândido

O Fundo Social de Solida-
riedade de Cândido Mota está
realizando a Campanha do
Agasalho, com tema ‘Abrace
esta ideia doando e aque-
cendo um coração’. “Precisa-
mos de agasalhos, calçados,
cobertores e roupas de
cama. As peças arrecadadas
serão doadas às pessoas que
mais necessitam. As pesso-
as que quiserem ir doando
podem entregar nas escolas
da rede municipal, bibliote-
ca, no Centro Vocacional Frei
Paulino, SicoobCredimota,
Coopermota, Drogaria Cate-
dral, paço municipal, Cras,
jornal O Diário do Vale, rádio

Néia Bueno reforça pedido para cidadão
participar da ‘Campanha do Agasalho’ em CM
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

Voz do Vale FM, unidades de
saúde, farmácia municipal e
outros pontos que estamos
firmando parceria e divulga-
remos em seguida”, destacou
a presidente do Fundo Soci-
al de Solidariedade de Cân-
dido Mota, Neia Bueno.

A presidente lembrou
que as peças a serem doa-
das devem estar em bom
estado e limpas. “Temos
que doar o que usaríamos.
Antes de fazermos a entre-
ga realizamos a triagem, e
muitas são descartadas por

falta de condições de uso.
Desde já agradeço a popu-
lação de Cândido Mota e to-
dos os nossos parceiros”,
concluiu Neia Bueno.

O prefeito Roberto Bueno
destacou a importância da
campanha. “O frio está che-
gando e mais uma vez a po-
pulação mais necessitada é
que será beneficiada. Te-
mos a certeza e já agrade-
cemos a população de Cân-
dido Mota, que como sempre
digo, é um povo solícito e
amável. Só se consegue al-
cançar o objetivo numa
campanha como essa ten-
do o apoio dos parceiros do
Fundo Social, voluntários e
é claro da população”, sali-
entou o prefeito.

Roberto Bueno participa de seminário
promovido pelo Governo de SP
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

Mota, Roberto Bueno, e
prefeitos da região, parti-
ciparam ontem, dia 19, do
Seminário Paulista de

Gestão, um encontro de
gestores públicos, promo-
vido pelo Governo do Esta-
do de São Paulo. O evento,

que aconteceu das 8h às
12h30, debateu temas es-
senciais da administração
pública e reuniu cerca de

900 agentes públicos.
“Nossa ideia foi promover
uma grande discussão de
gestão pública. Sem ban-
deiras, sem partidos e
sem poderes. Estado e mu-
nicípios, Executivo e Le-
gislativo conversando so-
bre a administração públi-
ca”, explicou o secretário
de Desenvolvimento Regi-
onal, Marco Vinholi.

Tendo como idealizador
e anfitrião o governador
João Dória, o evento foi
organizado pela Secreta-
ria de Desenvolvimento
Regional. “É um pensa-
mento defendido pela atu-
al gestão e tem por defini-
ção a descentralização do
poder executivo, em favor
dos municípios ou uma or-
ganização político-admi-
nistrativa que privilegie
os municípios”, disse Mar-
co Vinholi. O seminário
teve ainda como pales-
trantes o vice-governador
Rodrigo Garcia, o secretá-
rio estadual da Fazenda e
Planejamento, Henrique

Meirelles, além do gover-
nador João Dória.

“Foram discutidos,
além de municipalismo,
temas como desafios da
gestão pública, parcerias
e concessões, desburocra-
tização e, principalmen-
te, as novas diretrizes da
atual gestão”, disse o pre-
feito cândido-motense.
Durante o evento, Rober-
to Bueno esteve com o
deputado estadual Mauro
Bragato, o deputado fede-
ral Arnaldo Jardim, além
de outras autoridades do
Estado e da União.

O objetivo do Seminá-
rio Paulista de Gestão é
oferecer aos administra-
dores municipais paulis-
tas oportunidade para
aprimorar sua experiên-
cia por meio da interlocu-
ção com agentes de ou-
tras esferas do poder pú-
blico, potencializando re-
sultados que beneficiem
cada vez mais os municí-
pios paulistas e a popula-
ção do Estado.

Roberto Bueno esteve com o deputado federal e
ex-secretário Arnaldo Jardim

Prefeito de CM se encontrou com o deputado
estadual Mauro Bragato
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‘Semana da Beleza’ é na
clínica da Dra Amanda Marroni

Na próxima semana, no
dias 27, 28 e 29, com a tec-
nologia a favor da beleza,
a Clínica Amanda Marro-
ni trará para Cândido
Mota cinco equipamentos
considerados os melhores
do momento, com SUCES-
SO ABSOLUTO, para di-
versos tratamentos.

Confira nossa Agenda
da Beleza:

• 27/06 Criolipólise de
Placas, Ondas de Choque
e Lipolaser

Indicado para gordura
localizada e flacidez em
abdômen, costas, braços,
interno de coxas e culotes.

• 28/06 Adena
Indicado para Manchas

e Rejuvenescimento em
face, pescoço, colo, mãos
e braços.

Depilação de pelos pre-
tos e brancos.

• 29/06 Criofrequência
É indicado para Corporal

e Facial, pois trabalha es-
timulando o colágeno e a
elastina, melhorando as-
sim a flacidez da pele.

Uma das grandes pre-
ocupações dos clientes a
respeito dos tratamentos
estéticos está interliga-
da a sua eficácia e em
investir em algo que pos-
sa realmente lhe dar re-

sultados.
Por isso, é muito impor-

tante buscar sempre por
profissionais capacitados
para o tratamento, onde
através da avaliação será
traçado o melhor trata-
mento de acordo com cada
caso. Venha agendar sua
avaliação para que possa-
mos cuidar de você!

Telefones 3341-5877 /
99600-5877 - Rua Mano-
el Joaquim Maroubo,
315, Cândido Mota/SP.


